
 平成２１年度第２回経営協議会議事要旨 

 

日 時  平成２１年５月２８日（木） １０時３０分～１２時０５分 

場 所  事務局大会議室 

出席者  （学外委員）小野，北野，中島，松井 

     （学内委員）西頭，平井，倉知，佐藤，済木，古田，鹿野，遠藤 

     （オブザーバー） 山森 

欠席者  （学外委員）井部，植出，黒木，福田，藤井，村井 

     （オブザーバー） 松下 

 

 

 議事に先立ち，学長から前回経営協議会以降の，本学の状況について説明があっ

た。 

 

１ 議事要旨の確認 

      学長から，平成２１年度第１回経営協議会（４月２１日開催）の議事要旨の確認

があり，確認された。 

      次いで，学長から中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果で改善を求め

られた事項の対応等について説明があった。 

 

 

２ 審議事項 

(1) 富山大学大学院人間総合科学教育部（修士課程）設置計画（案）について 

   富山大学大学院人間総合科学教育部（修士課程）の設置について，佐藤理事

から資料に基づき，設置目的及び設置計画の概要について説明があり，審議

の結果，了承された。 

 

〔主な意見等〕 

・ 人間総合科学教育部とは別に，人間総合科学研究部が存在するのか。 

・ 修士の学位として新たに，修士（学術），修士（法学）を授与することとし

ているが，教員の配置等について対応できるのか。 

・ 入学定員は，どのように設定したのか。 

・ 人間総合科学教育部の担当教員は，どのようになっているのか。 

 

 

 (2) 第二期中期目標・中期計画（素案）について 

       富山大学の第二期中期目標・中期計画（素案）について，倉知理事から資料に

基づく説明の後，意見交換を行った。次いで，倉知理事から経営協議会委員，各

部局等の意見等を取りまとめ，次回経営協議会で引き続き審議する旨の説明があ

った。 

 

 〔主な意見等〕 

・ 大学としての方向性を明確にしてほしい。 

・ 卒業生には，大学で何ができるようになったのかが，問われている。大学

として，「何ができるようになるか。」明確にしてほしい。 



・ アドミッションポリシーが抽象的であるので，具体的にしてほしい。 

・ 教員の教育力を改善するシステムの構築を考えてほしい。 

 

 

 (3) 人事院勧告への対応方針（案）について 

   古田理事から，人事院勧告への対応方針（案）について説明があり，審議の結

果，原案のとおり了承された。 

 

 

３ 報告事項 

 (1) 長期借入金を活用した学生寄宿舎整備事業について 

   前回の経営協議会で説明が求められた，長期借入金（民間金融機関）を活用し

た学生寄宿舎整備事業について，古田理事から説明があった。 

 

                                 以 上 



〔配付資料〕 

 

・資料１  富山大学大学院人間総合科学教育部（修士課程）の設置について 

 

・資料２  国立大学法人富山大学の中期目標・中期計画一覧表（素案） 

 

・資料３  人事院勧告への対応方針（案） 

 

・資料４  富山大学学生寄宿舎 改善整備計画概要 


